



om

Reportes a:  
310 562 5534  
310 858 7055



## ECOPETROL ATIENDE INCIDENTE CON LÍNEA DE GAS DEL CAMPO CUSIANA.

👤 José Patricio Solano | 📅 junio 8, 2021 | ⌚ 4:00 am



**Ecopetrol** informa que desplegó una brigada ambiental y equipo técnico para atender la situación registrada en un sector de la vereda El Chaparral, municipio de Tauramena, luego de una fuga de gas y agua, que fue reportada la noche del viernes 4 de junio de 2021.

Preventivamente, **Ecopetrol** dispuso dos carrotanques para el transporte de agua potable a la zona, bebederos para animales y contrató los servicios de un profesional en Salud Pública Veterinaria para verificar las condiciones de salud del ganado y demás animales en fincas aledañas al evento.

La empresa mantiene contacto con los residentes del lugar, con el fin de atender sus inquietudes y para darles a conocer el plan de intervención y reparación.

La brigada ambiental instaló barreras de contención la noche del evento en el punto de control del caño Iquía y en el caño Titiributa. Durante el fin de semana se realizó inspección visual de los cuerpos de agua con acompañamiento de un profesional en biología para identificar posibles afectaciones a flora y fauna.

En simultáneo se realiza el monitoreo de cuerpos de aguas superficiales tomando parámetros fisicoquímicos e hidrobiológicos, así como muestras de suelos en el punto de la zona intervenida por la contingencia. Este proceso es realizado por una empresa especializada en muestreo ambiental que cuenta con laboratorio certificado por el Ideam.

**Ecopetrol** reportó el evento a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), a Corporinoquia y demás autoridades municipales correspondientes. Las causas del incidente son materia de investigación.



⏪ ANTERIOR  
Más camas UCI para Casanare.

SIGUIENTE ⏩  
Capresoca garantiza esquema de vacunación en resguardos indig...



### YOPAL ESTRENÓ SU PRIMER PUNTO DE VACUNACIÓN COVID-19 EXTRAMURAL.

A partir de ahora, los Yopaleños tendrán la posibilidad de acceder a la aplicación de este biológico visitando las instalaciones del Centro Comercial Alcaraván, ubicado...



### CUCHILLA PARA 'LOTES DE ENGORDE' EN YOPAL.

En importante reunión liderada por la Secretaría de Gobierno en articulación con la Oficina Asesora de Planeación e Inspecciones de Policía, se establecieron las acciones...



### CAPRESOCA GARANTIZA ESQUEMA DE VACUNACIÓN EN RESGUARDOS INDÍGENAS DE CASANARE.

Con el propósito de incrementar la cobertura en los lugares más alejados y de difícil acceso del departamento y lograr que los niños pertenecientes a...



**Llanera Radio**  
@LlaneraRadio  
Tweets 9.3K | Siguiendo 686 | Seguidores 3.1K

**Llanera Radio**  
@LlaneraRadio · Jun 5  
Asumió nuevo comandante en la Décima Sexta Brigada del Ejército. - Llanera Radio  
[@Ejercito\\_Div8 @comandantebr16](https://t.co/4cWyPnvLOT)



**Asumió nuevo comandante en la Décima...**  
El mando lo asumió el señor coronel Nelson Enrique Chacón Morales, oriundo de Neiva, Huila. Tras cumplir las metas personales y profesionales propuestas en su carrera militar y después de 28 años de